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皆様　こんにちは
2023-24年度がスタートしました。
刀川幹事共々一年間よろしくお願い申し上げます。就任挨拶ということですが、5月に「次年度について」と
いうテーマで卓話をさせていただきましいた。今年度のRI会長テーマや地区ガバナーの方針などお伝えし
ました。覚えていますでしょうか？
就任の挨拶はどうしようかと悩みましたが、今日は歌は歌いません～
鷹見さんの幹事の時に、鷹見さんが就任挨拶の中で中島みゆきの「糸」を歌いまして、それを幹事の席で聞
きながら、私も歌っちゃおうかなぁ～と、突発的に思って歌った曲が美空ひばりの渋い「今日の我に明日は
勝つ」でした。
この曲は知らない方が多いと思います。「今日の我に明日は勝つ」母が好きでよく歌っていた歌でした。あれ
から早いもので5年が過ぎました。今日は歌いません。
さて、三井福次郎ガバナーが来月８月９日早々に公式訪問として我がクラブの例会にいらっしゃいます。そ
の時の参考資料にするとのことで、会長幹事研修セミナーPETSの時に各クラブ会長に宿題が出されまし
た。前田会長の時も佐貫ガバナーからあったようですが、更にグレードアップしていて、全て文章で回答でし
たので結構大変でした。
その中に、「あなたがロータリークラブに入った動機についてお聞かせください」とありました。改めて自分が
何故入会を決めたのか？を考える良い機会になりました。
回答は、「たくさんの人との関りの中で人は成長していくと思います。ロータリークラブは様々な職業の方々
がいらっしゃいます。その方々からのいろいろな刺激をいただきながら、自己成長させたいという思いと、リー
ダーシップやコミニュケーションスキルを磨くことが出来ると思う事、それから国際的な繋がりもあり、その中で
歴史や文化など学ぶことが多く、職業人としても一個人としても人としての幅が広がるのではないかと思った
からです。今だから言える事かもしれませんが、実際変化のある環境から学ぶことは多いと思います。」と書
きました。



昨日の7月4日に会計監査も無事に承認されていよいよ新年度始まります。
前田直前会長、鈴木前幹事の笑顔と反して、私は今朝からソワソワして仕事になりませんでした。
幹事をお受けするにあたり、何かを頼まれたり、役職をお願いされたら、頼まれた時がやり時と思ってお受け
するようにしています。もちろん設楽会長がシャインマスカットを持って会社に来て頂いて、幹事をお願いと
言われて、決してシャインマスカットにつられたわけではありませんがその場でお受けいたしました。
亡くなった山崎順会員と委員会の引継ぎでよく「ロータリーは楽しくなきゃ・・・。」と仰っていました、設楽会長
も親睦重視で楽しい計画を考えていると思います。設楽会長とは、気心も知れているので何の問題はないの
ですが、幹事の仕事が心配です。大事件を起こさないか心配です。
幹事の仕事としても皆様にご協力頂き、設楽会長をお支えし、大事件を起こさない様に頑張りますので、温
かく見守って頂ければと思います。
1年間よろしくお願いいたします。

幹事  就任  挨拶

それから、回答には書きませんでしたが、実は私は男性が苦手でした。無駄に緊張していました。姉妹で
育ったこと、父が厳格だったこともあるかもしれません。しかしロータリークラブはほぼ男性、そして自分自身
の業種も、男性ばかり、そんな中で、男の人苦手～などと言っていられません。
男性に慣れる訓練もこのロータリークラブでさせていただきました。時には父親のように、時には兄の様に、
そして時には弟の様に～
年のせいもあるかもしれませんが、お陰様で男性苦手症は改善出来たと思います。何より我がクラブには5
名の女性会員がいらっしゃいます。自慢できることの一つです。町子ちゃん、詩乃ちゃん忙しい中、私たち
のスタートの日に出席してくれて、横川さんにも先日お久しぶりにお会いしまして、変わらずパワフルでお元
気でした。「リモートで参加出来るようにしてほしい」とも言われています。今後も女性会員を増やして参りた
いと思っています。
皆さんの入会の動機は何でしょう？あらためて問われ考えることによってクラブに対する思いがより深くなる
かもしれません。
ロータリークラブにお誘いすると、「ロータリークラブに入会して何か得することありますか」とおっしゃる方が
いらっしゃいます。得すること？
私は色々な徳があるのになぁ～と思っていますが、皆さんはいかがでしょうか？
鹿沼東ロータリークラブに入会して今年で10年になります。」たくさんのハプニング集があります、「みしまトイ
レ立てこもり事件」など、一年かけて少しずつお話したいと思います。この一年がスムーズに過ぎますようにど
うぞ皆様のご協力そしてお力添えを賜りますようお願いしまして就任挨拶とさせていただきます。よろしくお
願いいたします。



一年間お疲れ様でした 新年度に乾杯！！

会長 幹事 引継ぎ式

記念品贈呈

会長 幹事 副会長 副幹事



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

各種表彰・お祝い
☆本人誕生

　　江田純也会員　　７月　２日

　　大越昌宏会員　　７月　３日

　　齊藤真生会員　　７月１８日

　　安田　博会員　　７月２０日

☆配偶者誕生

　　鈴木　勤会員　麻衣様　　７月　９日

　　鷹見直人会員　治子様　　７月２５日

☆結婚記念日

　　市川　智会員　真由美様　７月１５日

　　若林敬志会員　亜矢子様　７月２９日

　

☆７月度　在籍年数表彰

　　石川　仁会員　　２９年

　　刀川貴美子会員　１１年

　　大門信吾会員　　　５年

　　大越昌宏会員　　　５年

　　市川　智会員　　　５年

　　横川　恵会員　　　３年

☆６月度月間スマイル大賞

　　横川　恵殿

『先週の土曜日に横川さんに会いに行ってきました。決してスマイルの回収に

伺ったわけではないのですが、帰り際に「刀川さんスマイル預かって」と

キッチリ年間投資額をお預かり致しましたので代理でスマイル致します。』

と、いう事で横川さん。

スマイル確かにお預かりしましたよ。

スマイル投入年間目標額達成です。

ご協力ありがとうございました。

刀川幹事も偶発的な事とは言え、

結果的にスマイル委員会へ

多大な貢献をして頂きました。

ご協力ありがとうございました。

投稿文も横川さんと刀川さんのお人柄、

人の好さが現れている優しい文章で、素敵だと思います。

なんか、ほのぼのしましたので大賞を贈らせて頂きます。

スマイル報告



☆やっぱり貴殿がスマイル大賞で賞

　　片浦一幸殿

あなたは２０２２～２０２３年度スマイルにおいて

多額の投入をしていただいた

だけではなく、その文章力、

発表において会員皆を

笑顔にしていただいたことを

称えここに表彰致します。

スマイル　原田　篤委員長

・設楽光江会長

２０２３～２４年度　会長を務めさせていただきます。

刀川幹事共々一年間よろしくお願いします。

・刀川貴美子幹事

大事件を起こさない様に務めさせて頂きます。１年間宜しくお願い致します。

・大門信吾会員

前田会長、鈴木幹事お疲れ様でした。

設楽会長　刀川幹事宜しくお願いします。

・篠原　浩会員

設楽会長、刀川幹事、一年間よろしくお願いします。

微力ながらお手伝いさせていただきます。

・前田裕之会員

設楽会長、刀川幹事年度楽しみです。

一年間よろしくお願い致します。

・鈴木　勤会員

祝　設楽、刀川年度！

一年間どうぞよろしくお願い致します。

・鷹見直人会員　　

設楽会長、刀川幹事就任おめでとうございます。

体調に留意され一年間息切れのないようお願い致します。

ＰS　歌が聞けなかったのが残念です。

・鷹見直人会員

例年のことながら忘れていました。

配偶者誕生祝ありがとうございました。

誕生日にはビールでも注ぎたいと思います。

・湯澤義典会員

設楽会長、刀川幹事　１年間宜しくお願い致します。

・高橋　宏会員

設楽会長、刀川幹事、大門副会長、篠原副幹事　一年間よろしくお願いします。

・大島　知会員

設楽会長、刀川幹事、一年間よろしくお願いします！

・安田　博会員

設楽会長、刀川幹事　一年間頑張って下さい。

・木村剛考会員

設楽会長、刀川幹事　１年間よろしくお願いします。

・市川　智会員

新年度スタート本年もよろしくお願いします。

・保谷芳則会員

新年度、設楽会長、刀川幹事よろしくお願いします。



・齊藤真生会員

誕生祝ありがとうございます。

今年度もよろしくお願い致します。

・鈴木和也会員（ＳA）

設楽会長、刀川幹事　就任おめでとうございます。

歌が聞きたかった～

・吉村　繁会員

設楽会長、刀川幹事年度は華やかな年度になりそうです。

例会が楽しみです。

・石川　仁会員

会長・幹事就任おめでとうございます。

ご両人たちかわいいし、お化粧したら更にキレイ。

七夕に因んで良い一年でありますように！

・見目博克会員

設楽会長、刀川幹事年度のスタートを祝って　よろしくお願いします。

・出口　敞会員

設楽・刀川さんの女性の年度、意義あるロータリー活動を期待しています。

・倉澤安行会員

設楽会長、刀川幹事一年間宜しくお願いします。

・篠原尉浩会員

いよいよレティース年度の始まり。レディー・ゴー！

・大越昌宏会員

設楽会長、今年度もよろしくお願い致します。

・美野輪弘之会員

みっちゃんきみちゃん年度「培う」土を買うじゃなく「土を売る」年度の

出航を記念して。

・山口典孝会員

新年度が始まりました。まだまだ分からない事だらけですが設楽会長の新体制

のもと頑張っていきたいと思います。

会長と一緒にゴルフ回れて楽しかったです。

・片浦一幸会員

シダちゃん！タッツアン！いよいよ今日から設楽年度のスタートですね。

応援しています。ガンバッテ下さい。

それにしても前田パスト会長の憎たらしい程の笑顔が印象的でした。

ちょっと悪い顔になっていますね。

・江田純也会員

設楽会長、刀川幹事、一年間よろしくお願いします。

誕生祝ありがとうございます。

・赤羽町子会員

設楽会長、刀川幹事　就任おめでとうございます。

一年間宜しくお願いします。

・若林敬志会員

自分の言いたいことはみなさんがすべて伝えてくれました！

今年度もよろしくおねがいします。

結婚記念日思い出させてくれてありがとうございます。助かりました。

・原田　篤会員

設楽年度のスマイル会計の委員長として副委員長の橋田さんと共に一所懸命

がんばりますので、よろしくお願いします。

・布川武男会員

退院感謝



・出席報告　吉村　繁委員長

　　納会　６月２１日

　　　７月　５日

87.50%

出席率

３９名

３８名

１名　亀山

２名　熊倉、舘野

94.74%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

92.31%

例会参加率 89.74%

３名　片浦、熊倉、布川

４０名

３９名

１名　鈴木和

出席率

例会参加率

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者


